

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Nuestro particular amigo D. Emilio García González, inspector del timbre, se ha incorporado al colegio de abogados de esta ciudad.

Al acto de prestar el juramento correspondiente ante la Junta de Gobierno de la Audiencia provincial, concurrieron muchos colegiados, a los cuales obsequió don Emilio García con pastas, licores y habanos.

El Sr. García, al que deseamos muchos negocios, ha establecido su despacho en la calle de Salmerón, número 100, segundo.

GIMNASIO

Esta tarde habrá juegos corporales en el campo escolar y por la noche, de diez a tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Nuestro particular amigo D. Leopoldo Robles ha repartido a los pobres bonos consistentes en un kilo de arroz y medio kilo de bacalao.

Nosotros le damos las gracias por la atención que nos ha dispensado remitiéndonos cinco de dichos bonos.

Nuestro amigo y correligionario el concejal D. Angel Joven, donó una fanega de garbanzos con destino a los obreros que carecen de trabajo.

Y el concejal D. José Gómez Ruiz hizo con el propio objeto un donativo de otra fanega de garbanzos.

Socorro

Los que hizo ayer una comisión del Ayuntamiento compuesta de los señores Joven, Serrano, Belenguer y Arroyo, pasaron de 1.000.

El socorro consistió en garbanzos y en 50 céntimos de peseta.

La Junta municipal ha sido convocada para las doce de la mañana de hoy para aprobar la transferencia de créditos que el Ayuntamiento acordó anteanoche, y tratar de la recaudación de los consumos.

Liceo de Artesanos

Esta noche se celebrará una función en dicha sociedad, representándose la comedia en dos actos de los hermanos Alvarez Quintero, titulada *La vida íntima*.

Mañana llegará a Badajoz D. Segundo Cuesta, cuya gestión en favor del ferrocarril estratégico de Badajoz a San Vicente es conocida de nuestros lectores.

Es de esperar que se haga al Sr. Cuesta el recibimiento que merece.

El sereno a quien hace pocas noches intentó agredir con un gran cuchillo un sujeto conocido por Limones, es el apellidado Piñero.

El hecho ocurrió en la barriada de la estación del ferrocarril, donde vive el Piñero, y en ocasión de venir éste a Badajoz, en el barrio cuya vigilancia le está encomendada.

Pabellón Valle

Con un lleno rebotante celebróse anteanoche el debut de la primera triple cantante Srta. Mary Dinier, con la zarzuela *Bohemios*, según habíamos anunciado.

Esta artista que empieza ahora su carrera, posee una bonita y bien timbrada voz y canta con mucha afinación y gusto. En *Bohemios* cosechó muchos aplausos, en unión del tenor Sr. Mena que, dicho sea de paso, nos pareció anoche otro artista. Ya tiene con quien hacer gala de su hermosa y potente voz, y tanto a él como a la debutante, deseamos muchos laureles en su carrera.

La romanza de *El cabo primero* can-

tada por la señorita Mary Dinier fué justamente aplaudida, mereciendo los honores de la repetición.

Los demás artistas llenaron su cometido a satisfacción del público.

"Boletín Oficial,"

El del 19 publica:

Varios edictos administrativos y judiciales.

Distribución de fondos del Ayuntamiento de Mérida.

Estadística de mortalidad.

* * *

El del 20, publica:

Circular de la Inspección de Sanidad.

Edictos administrativos y judiciales.

Relación de fallidos.

* * *

El del 21, publica:

Lista de jurados.

Relación de fallidos.

* * *

El del 23, publica:

Real orden para que los domingos pueda venderse papel de fumar en las expendurías de la Compañía Arrendataria de Tabacos.

Registro de la mina de hierro «Durán», en término de Azuaga, hecho por D. José Durán Pazos.

Otro de la mina de plomo «Navafria», en término de Berlanga, hecho por don Ambrosio Chestal, en nombre de la Sociedad minera y metalúrgica de Peñarroya.

Edictos anunciando subastas.

Edictos judiciales y administrativos.

Estadística de mortalidad.

Relación de fallidos.

Servicio telegráfico

Madrid 24 (14'40).

El cólera

El gobierno portugués ha recibido un telegrama de Funchal comunicándole que va decreciendo el cólera.

Han sido reprimidas varias sublevaciones promovidas por elementos reaccionarios, que explotan la ignorancia de los campesinos, enemigos de las medidas sanitarias.

Víctimas de un incendio

Despachos de Filadelfia, confirman que en un incendio ocurrido en una fábrica murieron 23 individuos, de los cuales 16 eran bomberos.

Las vacaciones

Según las manifestaciones hechas por el presidente del Consejo, las vacaciones parlamentarias serán muy cortas.

La crisis

Se cree que dentro de muy pocos días será resuelta la crisis tantas veces anunciada.

Sobre la extensión que ha de alcanzar, se hacen diversas conjeturas.

Correctivo

El Gobierno provisional de la república lusitana ha trasladado al tribunal de Es-tadación de Goa (India portuguesa), cuatro magistrados que modificaron un auto de procesamiento.

El decreto aplicando este correctivo está precedido de consideraciones jurídicas redactadas por el ministro de Justicia Alfonso Costa.

Con poco se consuelan

Los diputados carlistas y los integristas se muestran satisfechísimos por haber obligado al Gobierno a que declarara la sesión permanente para la aprobación de la ley del «Candado».

